



► El Presidente Boric, aquí en una imagen junto a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, llegará a Antofagasta este miércoles.

Presidente Boric asiste a investidura de Claudia Sheinbaum y cierra gira de dos días a México

El Mandatario compartió con el líder del régimen cubano, Díaz-Canel, y también con la primera dama de Estados Unidos, Jill Biden. Este miércoles regresaba a Chile para desplegar una agenda de seguridad.

David Tralma, desde Ciudad de México

A las 23.30 horas de este martes el Presidente Gabriel Boric culminó su estadía en Ciudad de México, a donde llegó este lunes a las 9.00 horas. Allí, el Mandatario participó de la ceremonia de cambio de mando que investió a Claudia Sheinbaum como jefa de Estado en reemplazo de su correligionario del partido de izquierda Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

El hito se realizó durante la tarde de este martes en el palacio San Lázaro, casa legislativa de México a la que Boric llegó raudo a las 13.30 horas.

Al cambio de mando también asistieron otros líderes regionales, como Luiz Inácio Lula da Silva, de Brasil; Gustavo Petro, de Colombia; Bernardo Arévalo, de Guatemala; Xiomara Castro, de Honduras; y el jefe del régimen cubano, Miguel Díaz-Canel, cuya administración fue cuestionada por Boric hace unos meses, tras una reunión con el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres.

En la ceremonia también estuvo la primera dama de Estados Unidos, Jill Biden, quien conversó y se sentó al lado de Boric durante la actividad.

Los presidentes compartieron en varias oportunidades con López Obrador y Sheinbaum. El lunes en la tarde hubo un almuerzo de despedida a AMLO, a quien el Mandatario chileno valoró en redes sociales.

En la noche, Sheinbaum encabezó una cena con los jefes de Estado y, posteriormente, en la tarde del martes volvió a compartir con los líderes regionales, aunque esta vez un almuerzo de bienvenida a la nueva Presidenta en el Palacio Nacional de México.

Cuando terminó el cambio de mando, Boric pudo sacarse una foto con la nueva presidenta de México. Esta última posteó en sus redes sociales la imagen y agradeció la asistencia del Mandatario chileno.

Más allá de las actividades protocolares, el Presidente Boric también se reunió el lunes con la gobernadora electa de Ciudad de México, Clara Brugada, quien expuso ante el Mandatario su trabajo de "utopías", la forma en la que se refiere al uso de espacios públicos para intentar mejorar la vida de las personas.

Durante su paso por México Boric estuvo acompañado por el canciller Alberto van Klaveren y por la embajadora de Chile en México, Beatriz Sánchez.

En su estancia en Norteamérica, el Presidente Boric también se enteró de un intento de acusación constitucional en su contra. Sobre eso habló el presidente de Colombia, Gustavo Petro, quien planteó que esas iniciativas eran similares a "golpes blandos".

El Presidente llegará a Antofagasta durante la mañana de este miércoles, ciudad en la que permanecerá hasta la tarde del jueves y en donde desplegará una intensa agenda enfocada en seguridad junto a la ministra del Interior, Carolina Tohá. ●